

Trocknungsband 4000/500



Trocknungsband mit Warmlufteinheit und Aufgabeband.

Über unser Trocknungsband können feuchte Beeren für die Verpackungslinie vorgetrocknet werden.

Verunreinigungen, Blätter und Stiele werden automatisch mit ausgefiltert.

Drei Leistungsstufen stehen zur Verfügung. Die Temperatur im Trocknungsband wird digital angezeigt.

Trocknungsband 4000/500

kann für Heidelbeeren, Steinobst und lose schüttbare Güter eingesetzt werden.

Das Band besteht aus Edelstahl und hat eine Maschenweite von ca. 6 mm. Somit ist eine gute Luftzirkulation, um das zu trocknende Material, gewährleistet.

Über ein Warmluftgebläse, mit Ø 400 mm Anschluss, wird das Material im Durchlauf getrocknet.

Leistung: 12,4 kW

Technische Daten

Länge ca.:	4500 mm
Breite ca. :	600 mm
Bandbreite:	500 mm
Höhe:	750 - 850 mm
Gewicht ca.:	200 kg
Leistung:	0,37kW

Die Bänder können individuell nach Kundenwunsch gefertigt werden.



A. Krebeck - Stalleinrichtungen und Apparatebau GmbH
Osterdammer Str. 34 49401 Damme
Tel.: 05491/9667-0 Fax: 05491/9667-50
e-mail: Info@Krebeck-Damme.de Internet: www.Krebeck-Damme.de

Technische Änderungen vorbehalten

01.10

Drying Belt 4000/500



Drying Belt with hot-air unit and Conveyor Belt.

Using our Drying Belt, wet fruits can be pre-dried before subsequent processing e.g. on a package line.

Contamination, leaves and stalkes get filtered out at the same time.

Three power levels are available.

The temperature gets digitally displayed.

Drying Belt 4000/500

can be used for blueberries, stone fruit, soft fruit and other loose bulk goods.

The belt is made of stainless steel and comes along with a grid width of 6 mm. This allows proper air circulation around the fruit material.

In a flow process the material gets dried, supported by a hot-air fan with a diameter of 400 mm.

Wattage: 12,4 kW

Technical details

Length ca.:	4500 mm
Width ca. :	600 mm
Width of Belt:	500 mm
Height:	750 - 850 mm
Weight ca.:	200 kg
Wattage:	0,37kW

The Drying Belts can be sized and constructed in line with individual customer requirements .



A. Krebeck - Stalleinrichtungen und Apparatebau GmbH
Osterdammer Str. 34 49401 Damme
Tel.: 05491/9667-0 Fax: 05491/9667-50
e-mail: Info@Krebeck-Damme.de Internet: www.Krebeck-Damme.de

Subject to technical
change

01.10